

[JAIME MULET, CANDIDATO DEL FRVS PARA LAS PRIMARIAS PRESIDENCIALES DEL OFICIALISMO]

“Este país no quiere tanta pelea, pero quiere propuestas”

El diputado por Atacama vuelca su mirada a las regiones. Refiriéndose a los futuros candidatos, dijo que “espero que aparezcan los otros. Para que podamos ir a Arica, ojalá todos juntos”.

D.D.P.
 La Estrella

Por una decisión unánime por parte de los convencionales de la Federación Regionalista Verde Social (FRVS), se proclamó a Jaime Mulet, actual diputado por Atacama, como candidato presidencial de cara a una primaria del oficialismo. En el acto realizado en el ex Congreso de Santiago. El diputado por Atacama autor del Royalty a la Minería y del Primer Retiro, entregó sus propuestas de gobierno de las cuales conversó con La Estrella de Arica.

-La crisis hídrica es una de las grandes amenazas de la región hoy ¿Cómo la enfrentaría?

La crisis hídrica se puede solucionar a través de nuevas obras de capacidades razonables que permitan contener el agua de lluvia. Entiendo que así ha resultado con el embalse Chironta que fue recientemente inaugurado. Ha sido un Gran alivio porque contiene toda el agua que baja desde Paríacota y le ha permitido a los agricultores del Valle de Lluta tener reservas hídricas para sus campos. Hay que pensar también en desaladoras para la agricultura. He tomado conocimiento que ya hay algunos ejemplos de la utilización de agua de mar especialmente en plan en Pampa Concordia donde se plantan verduras vegetales y ha funcionado sin embargo requiere una inversión importante del Estado.

-¿Qué propone para poder solucionar el problema mi-



MULET FUE PROCLAMADO EL FIN DE SEMANA COMO EL CANDIDATO DE SU PARTIDO DE CARA A LAS PRIMARIAS PRESIDENCIALES.

gratorio y de seguridad que enfrenta la región?

La frontera no puede ser un colador. En este punto es fundamental reforzar control de la frontera y darles mayores capacidades y atribuciones a carabineros y a la PDI y también a los militares que son quienes están en estos momentos resguardando todas las fronteras y su incorporación ha sido exitosa. Ha disminuido la migración irregular.

Hay que fortalecer también el trabajo que realiza Aduanas y el SAG en la frontera para control de verduras y de mercadería que también provenga de forma ilegal. Buscar que se compruebe que tienen recursos para permanecer en el país por motivos particulares y que no vienen necesariamente a quedarse para siempre.

“Efectivamente hubo dificultades que fueron bastante dolorosas, pero ya las resolvieron los órganos internos del partido”.

Además, establecer controles desde el área del mar con la policía marítima porque las personas cruzan la frontera por playas.

-Cómo enfrentará la falta de vivienda en un posible gobierno?

Nuestro sentido de responsabilidad nos obliga a po-

nernos a la cabeza de lo que tiene que ser una Renovación Verde, no como una moda, sino como una transformación esencial para nuestra supervivencia y nuestro desarrollo. Es un llamado de la patria que nos pide cuidado y amor: El agua, los bosques, los campos y el aire son el sustento de nuestra vida, y protegerlos será una tarea tan prioritaria, como la de garantizar que cada familia tendrá comida en la mesa, y podrá llegar a fin de mes.

Además, el programa “Plan Construyendo Chile Juntos” busca entregar dignidad desde el hogar, incentivando la construcción de viviendas sostenibles y accesibles. También se propone la instalación de un millón de techos solares y la reducción del IVA en bienes esenciales de la

canasta básica, compensando esta reducción con un aumento en bienes suntuarios y dañinos para la salud.

-¿Qué propone en materia de economía y descentralización?

Reindustrializar a Chile con apoyo en las energías limpias y los empleos dignos para que podamos decir, con la cabeza en alto que Chile en un país que exporta materias primas o subprimas sino productos intermedios y finales de calidad hechos con las manos y el ingenio de nuestra gente, de nuestros empresarios y empresarias. También incluye una serie de ajuste institucionales para descentralizar el país partiendo por dar fin a la figura de los delgados presidenciales, que parte de los tributos sean para las

regiones y comunas, pero con un férreo control del uso de los recursos en municipios y Gobiernos Regionales

-¿Cree que los problemas por los que atravesó su partido en la región le pueden pasar la cuenta en una campaña en la zona?

Nosotros somos un partido regionalista y todo este tipo de problemas que se generan en las regiones se resuelven en las regiones y los dirigentes nacionales no nos metemos en la resolución de esos problemas. Efectivamente hubo dificultades que fueron bastante dolorosas, pero ya las resolvieron los órganos internos del partido y hoy día hay una directiva que está trabajando activamente.

-¿Cuál es el escenario político al interior del oficialismo de cara a las primarias?

Estamos partiendo ya. Jaime Mulet es candidato a la primaria presidencial, le podría decir yo. Espero que aparezcan los otros. Para que podamos ir a Arica, ojalá todos juntos. Y de ese planteamiento un llamado para que ojalá todos los candidatos a las primarias que recorramos Chile, los del oficialismo, hagámoslo en un buen ambiente de conciliación, de fraternidad, de diálogo con la ciudadanía. Este país no quiere tanta pelea, pero quiere propuestas. Así pues, defendamos propuestas, las ideas. Creo que dentro del oficialismo hay tensiones, no sabemos todavía si vamos a ir en una o dos listas. No se ha apurado la negociación. Pero sí hay voluntad unitaria, por último, de converger en una segunda vuelta. ☺